

Peduli Kesehatan Masyarakat, Babinsa Koramil 11/Brb Dampingi Posyandu

Kusdiyono - ACEHTIMUR.INDONESIASATU.ID

Jan 18, 2022 - 22:10



Aceh Timur - Posyandu merupakan kegiatan kesehatan yang diselenggarakan oleh bidan desa kepada masyarakat dengan tujuan meningkatkan pelayanan kesehatan dan gizi balita serta untuk menekan angka kematian bayi lima tahun (balita) dan ibu hamil.

Aceh Timur - Posyandu merupakan kegiatan kesehatan yang diselenggarakan oleh bidan desa kepada masyarakat dengan tujuan meningkatkan pelayanan kesehatan dan gizi balita serta untuk menekan angka kematian bayi lima tahun

(balita) dan ibu hamil.

Sebagai bentuk kepedulian aparat teritorial terhadap kesehatan masyarakat khususnya bagi ibu hamil dan balita di wilayah binaan, Babinsa Koramil 11/Birem Bayeun Kodim 0104/Aceh Timur, Serda Eko Tri Suranto mendampingi Bidan Desa yakni Imelda Sari, Amd.Keb, dalam pelaksanaan kegiatan Posyandu di Dusun Alue Meuku, Desa Alue Gading Gampong, Kecamatan Birem Bayeun, Kabupaten Aceh Timur, Selasa (18-01-2022).

Serda Eko menjelaskan bahwa, selain pendampingan kehadiran Babinsa pada kegiatan posyandu ini juga bertujuan untuk membantu kelancaran kegiatan serta memberikan himbauan kepada masyarakat khususnya kepada ibu-ibu yang memiliki balita dan juga ibu hamil agar datang mengikuti posyandu serta memeriksakan kesehatan balita dan kehamilannya secara berkala.

Pada kegiatan posyandu yang diselenggarakan oleh bidan desa meliputi penimbangan balita, pengukuran tinggi badan balita, imunisasi, pemberian makanan tambahan gizi dan pemberian vitamin untuk balita serta pemeriksaan ibu hamil," jelasnya.

Sementara di tempat terpisah Danramil 11/Brb Kapten Inf Jaya Sakti saat dikonfirmasi awak media mengatakan, "posyandu sebagai wadah pemeliharaan kegiatan kesehatan masyarakat akan terus rutin kami dampingi, sebagai wujud kepedulian TNI terhadap kesehatan masyarakat binaan," ungkapnya.

Dalam kegiatan posyandu di desa, para Babinsa juga terus mengingatkan warganya untuk selalu melaksanakan protokol kesehatan serta mengimbau masyarakat untuk mengikuti vaksin covid-19, agar semua masyarakat terhindar dari terpaparnya virus Covid 19.

Imelda Sari Bidan Desa Alue Gading Gampong mengatakan, mewakili petugas kesehatan, kami sangat berterimakasih kepada bapak Babinsa, yang telah meluangkan waktu dan aktif mendampingi pelayanan posyandu kepada masyarakat, kehadirannya sangat kami butuhkan guna menggugah kesadaran masyarakat akan pentingnya mengikuti program Posyandu ini," tutupnya.